

FORO MODULO 2

Como se menciono con anterioridad, en mi institución existen bastantes conflictos entre maestros, directivos y personal en general, los conflictos son casi siempre por falta de comunicación o interpretación y resolución de conflictos erróneos, después de analizar las actividades de este módulo, considero necesario, vivir la empatía entre todos los integrantes de mi comunidad y practicar la comunicación asertiva, es un paso complicado porque puede haber mucha gente que no este de acuerdo o que no tenga interés por mejorar, pero creo que los cambios comienzan con pequeñas acciones.

Por ello, una pequeña actividad a implementar después de analizar el video “por qué es tan importante aprender a escuchar” recupero la importancia que tiene una sonrisa, la actividad consistiría en colocar frases positivas en sitios específicos de la institución, donde todos los pudieran leer y recordarles así la importancia de una buena actitud, incluso de una simple sonrisa.